



El Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" de Ciudad Rodrigo durante el espectáculo inaugural de la XX Feria de Teatro de Castilla y León, "Ésta, no es una historia de mujeres". | FOTOS: CASAMAR

25 años llevando la danza de la Región por el mundo

"Ésta, no es una historia de mujeres", del Ballet Contemporáneo de Burgos, inaugura el programa teatral



El público abarrotó las gradas del "Espacio Afezir".

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

LOS 25 años que lleva el Ballet Contemporáneo de Burgos sobre los escenarios llevando el nombre de la Región por todo el mundo le valieron ayer el honor de ser la compañía inaugural de la XX Feria de Teatro de Castilla y León.

A las seis de la tarde y con el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" abarrotado, se levantó el telón para dar inicio a la representación del montaje "Ésta, no es una historia de mujeres", con la que el ballet burgalés quiso reflejar en el mundo masculino los tópicos femeninos "mediante la construcción de espacios a partir de emociones pasadas", como señala el coreógrafo Alberto Estébanez, que contó con la participación de cinco bailarinas.

Finalizada la representación de apertura de la Feria, ampliamente aplaudida por los espectadores, la atención teatral se trasladó hacia el segundo de los espectáculos de sala "Cartas del Emperador", propuesta de la compañía Teatro del Navegante, sobre los últimos días en el monasterio de Yuste de Carlos V, uno de los hombres más importantes de la historia. Una historia contada durante 90 minutos con la aparición sobre el escenario de las mujeres más importantes en la vida de Carlos V, abuela, madre, esposa y amante.

Con ganas de mucho más teatro, el público se trasladó hacia



El Ballet Contemporáneo de Burgos abrió la programación teatral.

la "Sala Esmark", el gimnasio del instituto "Tierra de Ciudad Rodrigo", convertido en magnífico teatro para la ocasión, para presenciar el estreno en España de "Detrás de un gran hombre", el montaje de la compañía salmantina Intrusion Teatro, escrito y dirigido por Roberto García Encinas.

"Detrás de un gran hombre" habló de las mujeres silenciadas

pero que fueron fundamentales: Camille Claudel, Rosalind Franklin y Zenobia Campubri.

La primera jornada de la XX Feria de Teatro de Castilla y León se cerró ya pasada la media noche con "Marivi Mansión", de Teatro Indigesto, un espectáculo de improvisación teatral sobre el mundo del suspense policíaco y el misterio en tono de comedia representado en Los Sitios.



Teatro del Navegante representó el montaje "Cartas al Emperador".

Ayuntamiento de MOZÁRBEZ (Salamanca) ANUNCIO

Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional de acuerdo a la solicitud presentada por AURELIO CASTRO Y GONZALEZ, S.A., para la instalación de Fábrica de Piensos en suelo Rústico que afecta a las siguientes parcelas vinculadas: Polígono 504 parcela número 5090, Polígono 3 Parcela 10014 y Polígono 3 parcela 19.

Y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 307.3 y 432 del Decreto 22/2004, de 29 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se somete a información pública, mediante la publicación del presente anuncio:

1. Órgano que acuerda la información pública: Ayuntamiento de Mozárbez
2. Fecha del acuerdo: 17 de agosto de 2017.
3. Expediente sometido a información pública: 19/2017 Autorización de Uso Excepcional en Suelo Rústico. Ámbito de aplicación: Polígono 504 parcela número 5090, Polígono 3 Parcela 10014 y Polígono 3 parcela 19 del Término Municipal de Mozárbez (Salamanca).
4. Identidad del Promotor: AURELIO CASTRO Y GONZALEZ, S.A. con domicilio en C/ Nueva 3 de Guijuelo (Salamanca).
5. Duración del periodo de información pública: por el plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el BOCYL o Diario La Gaceta de Salamanca, (último que se publique).
6. Lugar, horarios dispuestos para la consulta: Ayuntamiento de Mozárbez, horario de 10,00 a 14,00 horas en la Secretaría del Ayuntamiento, y en la Sede Electrónica: <http://mozarbez.se-delectronica.es>.
7. Lugar y horario dispuestos para la presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: Ayuntamiento de Mozárbez, horario de 10,00 a 14,00 horas todos los días hábiles en el Registro del Ayuntamiento, correo electrónico: ayto_mozarbez@yahoo.es. Durante dicho plazo podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes.

En Mozárbez, a 17 de agosto de 2017. El Alcalde, Fdo.: Fermín Pérez Benito